Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla

Acciones que se están llevando a cabo en beneficio de la comunidad universitaria y de la sociedad en general

- Los profesores y estudiantes de la Facultad de Medicina ofrecen información científica sobre el COVID-19 y de los mecanismos de protección contra la pandemia.
- Promoción de buenos hábitos para prevenir el contagio.
- Divulgación de disposiciones oficiales para el aislamiento físico.
- Estadísticas locales de la evolución de la pandemia.
- Se está capacitando a nuestros médicos Internos para su participación en las instituciones de salud.
- La universidad y su Departamento de Salud puso a disposición de la sociedad el servicio de Call Center para asesorar gratuitamente a cualquier persona que sospeche estar contagiada con el nuevo Coronavirus o padezca complicaciones respiratorias.
- En coordinación con Volkswagen de México se trabaja en el diseño de prototipos para la fabricación de ventiladores artificiales y caretas.
- Con el apoyo de colaboradores de la institución y otros benefactores se impulsa el programa "Cadena de Solidaridad", por el cual se han entregado más de 400 despensas a colaboradores de familias más vulnerables, y se elaboran caretas de protección para el equipo médico en hospitales.
- La Universidad planea ofrecer consultas médicas a distancia a través de un programa de "TeleSalud".

Medios electrónicos donde se está difundiendo información

- https://upress.mx/index.php/opinion/editoriales/ciencias-de-la-vida-y-bioetica
- Se proporciona orientación a la comunidad universitaria con información sobre COVID- 19 en el correo electrónico covid19@upaep.mx
- https://upress.mx/
- En las redes sociales institucionales: Twitter y Facebook UPAEP.